

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 12.05.2005

Straßenbenennung der Erschließungsstraße im Baugebiet Kloppenheimer Weg

Protokollnotiz Nr. 0023

Der Geschäftsordnungsantrag „die Beschlussfassung zurück zu stellen“ wurde bei 2 Enthaltungen und 9 Ja-Stimmen angenommen.

Vorschläge über die Straßenbenennung sollen zunächst interfraktionell beraten werden.

Verteiler:

1005 Wvl. (Einladung interfraktionelles Gespräch)

Göttler
Ortsvorsteher